

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Cinéma : "Coup 2 cœur", les lauréats connus

**MELCHY** Obiang, Yann Pedro, Pierre Nicols Mbumba et Alexandre Yotio Ahounan sont les gagnants du concours de courts-métrages lancé il y a un mois par la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille, en guise de contribution à la lutte contre les violences faites aux femmes.

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la célébration, hier, de la journée internationale pour l'élimination des violences à l'égard des femmes, le concours de courts-métrages "Coup 2 cœur", lancé il y a un mois par la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille (FSBO), a rendu son verdict au cours d'une cérémonie organisée en après-midi à l'école internationale Ruban vert au quartier Gros-Bouquet. C'était en présence notamment

d'un parterre de personnalités. Ainsi, Melchy Obiang a remporté le prix du public, d'une valeur de 2 millions de francs CFA, avec son film "Lettre anonyme"; Yann Pedro ("L'enfant de l'ombre") et Pierre Nicols Mbumba ("L'oppression") ont obtenu chacun le prix Coup 2 cœur (3 millions), et Alexandre Yotio Ahounan, le prix du jury (5 millions) avec "Espoir". À 115 au départ, les productions cinématographiques de 5 minutes chacune comme le recommandait le règlement de ce concours de la FSBO sont passées à 10, pour aboutir aux quatre lauréats finaux connus

hier soir.

Adressant ses félicitations aux lauréats et à l'ensemble des participants à ce concours, la vice-présidente de la FSBO, Simone Mensah a déclaré qu'il s'agit là d'une nouvelle étape de l'engagement de la première dame du Gabon et de la fondation qui porte son nom à la lutte contre les violences sexistes. "Avec le prix Coup 2 cœur, nous avons voulu aller plus loin en donnant la parole particulièrement à vous réalisateurs, professionnels ou amateurs, afin de nous partager votre vision de ce vécu familial où le coup de cœur ou de foudre initial, qui est souvent euphorique, finit par rimer avec coups de poing destructeurs, parfois meurtriers", s'est-elle exprimée.



Photo: DR

Les lauréats ont reçu leurs trophées.

En plus de différents prix, la FSBO met en place une allocation de 20 millions de francs pour soutenir la production de films en rapport avec la lutte contre les violences faites aux femmes. Un engagement réel et matérialisé cette année par une

marche citoyenne pour sensibiliser la nation à cette cause et l'attribution du prix Agathe Okoumba d'Okwatsegue à la première présidente de l'association des femmes juristes et aux ONG actives sur le terrain de la lutte.

## Le clin d'œil de *Lybek*



## Conféjes : les recommandations d'Akanda

LA session de formation de la Conférence des ministres de la Jeunesse et des Sports qui vient de se tenir dans la capitale gabonaise a débouché sur une série de recommandations concernant les infrastructures de jeunesse.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU  
Libreville/Gabon

Le pan jeunesse des assises de la Conférence des ministres de la Jeunesse et des Sports (Conféjes), organisées dans la commune d'Akanda au nord de Libreville, s'est soldé par l'annonce d'une série de recommandations. Celles-ci sont axées sur l'élaboration et l'adoption des textes législatifs et réglementaires régissant les maisons et centres de jeunes, leur construction en vue d'en faire un guichet unique, le renforcement des capacités des gestionnaires de ces maisons et centres de jeunes, avec l'utilisation de l'expertise nationale issue de ladite session de formation. Il est également question de la réappropriation de ces maisons et centres de jeunes



Photo: BOTOUNOU

Experts de la Conféjes et ministre gabonais en charge de la Jeunesse et des Sports à l'issue des travaux.

par le ministère en charge de la Jeunesse qui se chargera de les équiper.

À noter également au titre de recommandations, l'introduction dans les programmes de formation des instructeurs, conseillers et inspecteurs de jeunesse des modules

de formation sur la gestion des centres de jeunesse à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS). Ces recommandations ont été accompagnées d'un plaidoyer des experts de la Conféjes à l'endroit des autorités gabonaises pour leur mise en pratique et leur suivi.